

Un robot émotionnel pour les malades d'Alzheimer, la mission des Rotariens

Jean-Paul Descamps prend la présidence du Rotary-club pour un an. Une période durant laquelle, cet ancien directeur de production veut placer la maladie d'Alzheimer au cœur des actions du club service.

PAR ESTELLE BAILLIEUX
maubeuge@lavoixdunord.fr

LE QUESNOY. Il est entré au club service en 2014, grâce au parrainage d'un voisin. À 58 ans, Jean-Paul Descamps, prend la présidence du Rotary-club Le Quesnoy-Solesmes pour une année, comme le stipulent les statuts de cette association. « J'ai été séduit par le partage, le fait de mettre aux services des autres nos compétences professionnelles ».

« Ce robot réagit aux émotions de la personne lorsqu'elle le tient entre les mains. Cela permet de réduire les tensions... »



Jean-Paul Descamps prend la tête du Rotary-club durant un an. Sa priorité : la maladie d'Alzheimer.

smuligne cet Bihnois. Durant ces douze longs mois, ce retraité souhaite orienter les actions du club service sur la maladie d'Alzheimer. « C'est un sujet d'actualité, une préoccupation, qui touche les personnes âgées, une maladie qui aujourd'hui ne se soigne pas », indique Jean-Paul Descamps.

Des recherches effectuées par hasard sur Internet, le font tomber sur ce robot émotionnel, en forme de peluche. Le club contacte le centre hospitalier du Quesnoy pour lui exposer son projet d'acquiescer pour le service gériatrique cette peluche à destination des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. « Nous avons pris contact avec le

corps médical et le service gériatrique du centre hospitalier qui nous a donné une réponse favorable immédiate », relate Jean-Paul Descamps. « Ce robot réagit aux émotions de la personne lorsqu'elle le tient entre les mains. Cela permet de réduire les tensions, la prise médicamenteuse, et cela crée du lien entre les patients et le corps médical », livre Jean-Paul Descamps.

DES TABLETTES TACTILES À SOLESMES

Le club service a par ailleurs l'intention de livrer deux tablettes tactiles à l'EHPAD Florence Nightingale à Solesmes, qui dépend du centre hospitalier du Quesnoy. Ces outils seront équipés de lugi-

ciels spécifiques visant à stimuler la mémoire. Forcément ces acquisitions, qui représentent plusieurs milliers d'euros représentent un coût pour le club service qui dédiera les actions menées tout au long de l'année à la récolte de fonds.

D'autant que le Rotary-club a dans la perspective l'an prochain de soutenir un projet de création de ferme dans une école de Madagascar. D'ores et déjà, quelques dates sont à noter dans vos agendas, pour la bonne cause, le concert d'Allegro passionnata au Quesnoy le 29 mars, une soirée jazz à Solesmes courant mars, et un spectacle d'hypnose à Solesmes le 16 novembre. ■